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会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

本日は行事が盛り沢山の中、この秋日和にお二方の

新入会員を迎えることができました。本当にありが

とうございます。ご活躍を期待しております。 

後ほどご挨拶を頂きますが、楽しみにしております。

また、ロータリー財団委員長の中條耕二さんからもお話を頂く

ことになっております。よろしくお願いします。 

会長の仕事として、次々年度の会長の選出がありますがこの件

は遅れておりまして、実はまだ決まっておりません。その点皆

さんにご容赦頂きたいと思います。近々ご承諾頂いて決定した

いと思っておりますので、よろしくお願いします。 

私事ですが、11 月 1 日と言いますと年賀状発売の日で、いよい

よ年賀状印刷が始まります。作業フロアの中、辰の絵柄が飛び

舞い、年を越す寸前の締めくくり仕事に入りました。寒い季節

ですので風邪対策にも気を配り、作業環境等のあらゆるところ

で作業性アップに万全にフォローできるようにと考えておりま

す。皆さんも常の体調管理に気をつけて頂きたいと思います。 

今日の挨拶はこれで終わります。ありがとうございました。 

 

幹事報告：石川一昭幹事  

・鈴木ガバナーエレクトより  

地区役員推薦のお願い（クラブ奉仕委員会） 

・地区財団委員長より  

ＧＳＥ受け入れご協力のお願い 

      ２０１２年３月２５日頃から１ヶ月受け入れ 

      １５５０地区（オランダ）５名 

・日本事務局より ＰＨＦ認証のお知らせ        

         ７回達成 斎藤 正 

５回   中條耕二・星野義男 

          ３回   外山晴一 ・米山忠俊 

         ２回   佐藤弘志・早川瀧雄 

         １回   丸山正男・高森武志 

   
    

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ 会長：星野 義男 

三条北ＲＣ 幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣ ＳＡＡ：丸山  勝           

■出席状況 

・本日の出席：６８名中４１名 

・先々週の出席率：６８名中５６名 

８２．３５％ （前年同期７２．３６％） 

  

 

■本日の行事：「新会員入会式」 

   「ロータリー財団月間」 
          

■本日のゲスト： 

 第２５６０地区 

ロータリー財団委員長 中條 耕二様 

           

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

 １０月２７日加茂ＲＣへ 岡田 健 

    ２７日三条東ＲＣへ青柳康博 

        中條耕二、山崎 勲 

        岡田 健、石川勝行 

    ２９日地区クラブ会長会 

             星野義男  

    ３１日三条南ＲＣへ 

        今井克義、中條耕二 

 １１月 １日社会奉仕・親睦活動 

合同委員会 

 星野義男、石川一昭 

 外山裕一、石黒隆夫 

 石丸 進、佐藤秀一 

 本田芳久、高橋研一 

 羽賀一真、金子太一郎 

 梨木建夫、石川勝行 

 

   
     

 

例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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理事会報告：第５回 
開催月日：平成２３年１１月１日（火）１１:３０～１２:３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席数：１５/１５（内委任状１） 

出 席 者：星野義男、早川瀧雄、斎藤 正、石川一昭､佐藤義英､丸山 勝､小林繁男､石川友意 

     外山裕一、渋谷義徳、大野新吉、金子太一郎、山中 正、坂内康男、米山キクエ 

協議事項：１．大震災義援金返金分取り扱いの件    承認 

       周年積み立てにする（７００,３１２円） 

     ２．石川勝美講演会の件          承認 

       反省慰労会２０:３０～２２:００ 餞心亭 おゝ乃 

       ＠４,０００円（例会費より支出） 

       記念品として名入れ鋏、包丁を贈呈 

     ３．地区役員推薦依頼の件         保留 

       ２０１２年度地区クラブ奉仕員会に 1名推薦 

     ４．ＧＳＥ受け入れ依頼の件        保留 

       詳細依頼を確認後検討 

     ５．報告事項               承認 

       緑の募金 １３,６００円送金（10/25例会で募金分） 

 

新会員入会式  プロフィール 

平出冨士夫：昭和歌謡倶楽部 赤いハンカチ 代表 

事業内容：カラオケスナック経営 

店舗所在地：三条市本町１-３-２１ ファインビル２Ｆ 

ＴＥＬ：３２-４７１６ 

 本寺小路で小さなカラオケスナックをやっております。由緒あるロータリークラ

ブに入会を何度か誘われていましたが、著名人の集まるクラブに私ごときが分不相

応ではないかと、何度かお断りしておりました。こちらの佐藤文夫さんの強いお勧

めを頂、又ここにいらっしゃる皆様の温かいご理解で、晴れて入会させて頂きまし

た。心よりお礼申し上げます。 

ご覧の通り、浅学非才で何の取り柄もありませんが皆さま方の末席で汚さぬよう頑張るつもりで

す。温かいご指導、ご鞭撻を心よりお願い申し上げます。 

 

目黒由賀利：（有）エムズグラフィック 取締役 

事業内容：グラフックデザイン 

会社所在地：三条市西本成寺２-４-１４ 

ＴＥＬ：３５-８２７７  ＦＡＸ：３５-８２７８ 

家族：夫・長男・次男・長女 

 何年か前から皆さんからお声がけを頂いておりましたが、分不相応であり三条

の大御所の皆様のお仲間に入れて頂くにはまだまだ若輩者でしたのでお断りさせ

て頂いていましたが、今回大恩のある星野会長からお声をかけて頂、また法人にしてから１０年目

という節目でもありますので、お仲間に入れて頂きたいと思い、お邪魔させて頂ました。皆様の様

にしっかりした経営理念のある大きな会社と違いまして、女性ばかり９人でデザインという仕事を

しております。何もかもが不行き届きで気のつかないとんでもない社長をやっております。皆様の

背中を見せて頂、学ばせて頂くことが多々あると思います。どうか末永く仲良くして頂きたいと思

います。何か一つでも社会にご恩返しが出来ればと思い頑張らせて頂きます。どうぞよろしくお願

いいたします。 
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委員会報告：社会奉仕委員会 

社会奉仕事業「石川勝美氏講演会」がいよいよ来週となりました。おかげさまで整理券も 1500 枚

ほど配布済みとなりました。ほぼ予定通りの来場になるのではと思います。ありがとうございまし

た。湯沢にあります石川記念館にも機会がありましたら行ってみてください。 

 

■ロータリー財団ＢＯＸ：1日現在累計２１２,０００円 
中條 耕二君 いよいよポールハリスフェロー７回目の挑戦です。念願のメジャードナー（10回）

を目指しております。県内１４人目に入りたいと念願しております。 

 

■米山奨学ＢＯＸ：１日現在累計１３７,０００円 
岡田  健君 米山委員長に協力 

米山 忠俊君 今日は気持ちの良いお天気です。明後日の北クラブ納会コンペのお

天気が気になります。石川勝美講演会が後で残念です。今後のゴルフに活かしたい

と思います。楽しみにしています。 

 

■ニコニコＢＯＸ：１日現在累計３８３,０００円 
星野 義男君 うれしい入会式です。２人の入会式は初めてではないか。平出さん、目黒さんロー

タリーライフを楽しんでください。 

佐藤 義英君 平出さん、目黒さんの入会を祝して!! 

吉田 文彦君 平出さん、目黒さんの入会を心から歓迎します。 

米山 忠俊君 岡田委員長お互いにＢＯＸ頑張りましょう。 

馬場直次郎君 小春日和でしょうか。すばらしい天気で思わずブラボーと叫んでしまいそうです。 

石川 勝行君 新入会員２名様いらっしゃいませ。長いおつきあいをお願い申し上げます。 

早川 瀧雄君 平出さん、目黒さんの入会を記念して。 

本間建雄美君 ＢＯＸに協力 

石川 友意君 新会員、平出さん、目黒さんを歓迎して!!中條財団委員長卓話ありがとうございま

す。 

石川 一昭君 平出様、目黒様、入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

岡田  健君 次回の１１月８日は石川勝美さんの講演会です協力願います。 

平出さん、目黒さんの入会を歓迎します。 

 

本日の行事：「ロータリー財団月間」 
第２５６０地区ロータリー財団委員長 中條 耕二 様 

今ほどはお二人の入会の挨拶がすばらしく感激しながら聞いておりました。平出さ

ん、目黒さん、三条に４ＲＣある中で迷わず三条北ＲＣに入会して頂きありがとう

ございました。 

初めて会う人にどう挨拶したらいいかこの入会式が一番緊張します。私も２８歳で

４８年前に入らせて頂いた時に明治生まれの方が並んでおられ、すごく緊張した思

い出があります。 

北ＲＣは７０名になったそうですが、地区でベスト４です。新潟ＲＣ８０名、新発田ＲＣ７６名 

長岡東ＲＣについで４番目です。これからのお二人のご活躍をご祈念申し上げたいと思います。 

財団寄付ではＲＩ第２５６０地区の中で９月末現在１番です。地区の財団委員長としてこころから

感謝しております。本日は財団月間に当たり卓話の機会を頂き厚くお礼申し上げます。 

斎藤 正さんがポールハリスソサエティで毎年１,０００ドルの寄付をされており７回目だそうで

す。私も６回終わり、７回目になります。斎藤さんの後人を拝しております。 

１０,０００ドル以上寄付されている方は県内に１３名おられます。 

今度、ＲＩ会長になられる田中作次氏は２,５００万円寄付され、シカゴにあります、ＲＩ本部に

写真が飾られています。田中さんは栃尾の出身です。苦労されて今日になったということで、青尐

年の為に使って欲しいと寄付されたそうです。日本人としては３人目のＲＩ会長に財団出身の田中

さんがなられると言うことで、財団を頑張ろうという気運が起こることを願っています。 
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財団という組織はロータリーの看板です。米山奨学会は外国からの学生の受け入れが主な事業です

が、財団は受け入れ、派遣と両方やっています。 

 

こころの中をみつめよう博愛を広げるために   

ＲＩ会長カルヤン・バネルジー（インド） 

一つ屋根の下に暮らし、互いに支え、助け合い、共に運命を分かち合っているのが家族というもの

です。良き家族が良き隣人となり良き社会を作り、ひいてはそれが偉大な国をきづく事になるので

す。世界平和は家庭と家族から始めよう、そして財団の基金を集めましょう。 

 

ロータリー財団の歩み 

 １９０５年 ポール・ハリス シカゴロータリークラブ設立 

 １９１７年 アーチ・Ｃクランフが＄26.5で人間を育てる教育のための奉仕基金 

（アーチ・Ｃクランフ基金）を創設 

１９２８年 ＄５,０００でロータリー財団となる 

１９４７年 ポール・ハリス死後 国際親善奨学金、教育的プログラム開始 

１９７８年 ３Ｈ（保険・飢餓・人間尊重）プログラム、人道的プログラム開始 

１９８３年 財団法人となる 

１９８５年 ポリオプラスプログラム開始 

２０１０年 日本公益法人、財団法人として認可 

 

ロータリーの財団においてお互いに理解を深めましょう 
未来の夢計画の誕生 

ロータリー財団が2017 年に創立100 周年を迎えます。ロータリー管理委員会は、財団が奉仕の第2 

世紀に移行する為の計画、未来の夢計画を立てました。そして2005 年2 月、ロータリー財団は、

世界に100 地区、パイロット地区として、未来夢計画を開始しました。我が地区はその中に入って

おりません。財団をもっと簡素に、地区に権限を移行しようとの事と聞いております。 

何故、未来の夢計画が必要なのか 

1965年に開始されたマッチング・グラント、人道的プログラムが最初の35年間、１万件、2000 年

‐2004年のわずか4年間で1 万件、2004年‐2008年で1 万件のマッチング・グラントが授与され、

シカゴのエバンストン本部の600 人の職員が裁ききれなくなってしまい、RI 理事会と財団管理委

員会は、慈善事業分野において大きな成果と長期的なプログラムを目指し、財団プログラムを簡素

化する必要から、2005 年2月から、未来の夢計画を開始しました。 

2017年ビジョン－ 第1 級の財団を目指す 

世界の中で、上位50位に入る財団。 

第１目標は、ポリオを地球上からなくす。 

財団の標語は、世界で良い事をしよう。 

1917年に元RI 会長、アーチ・クランフが残した有名な言葉です。 

財団の使命 

ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理

解、親善、平和を達成出来るようにする事である。 

未来の夢計画の５つの目標 

１．プログラムと運営の簡素化  

２．成果の出る奉仕活動に焦点をしぼる 

３．世界的目標と地元の目標、両方を果たす為の資金の提供 

４．意志決定権を地区とクラブに移行する事によって、地区レベル、クラブレベルで財団が自分達

のものであるという自覚を高める  

５．ロータリー財団の活動に対する理解を深め、ロータリーの公共イメージを高める。 

期待される成果 

1. グローバル補助金プロジェクトの規模の大きさと継続性により、世界中で多くの人に援助の手

を差し伸べ、素晴らしい活動が行える。 

2. 新地区補助金の管理、運営を地区レベルで行う。事務手続きの簡素化、地元あるいは、世界の

ニーズに速やかに応えられる。 
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3. 公共イメージが高まる事で、会員増強が進む。財政的支援も増える。 

4. プログラム運営費を削減し、2020年迄に、合計 600万ドルのコストダウンをはかる。 

ロータリー財団のプログラム 

１．人道的プログラム 

マッチング・グラント（Matching Grant）直訳すると、ふさわしい相手、縁組み、授ける、与え

る、叶えてやる。最初は、特別補助金または同額補助金と呼ばれ、人道的プログラムに限られた。 

２．教育的プログラム 

国際親善奨学生の奨学金、GSE（職業訓練の為の研究グループ交換） 

３．ポリオ・プラス 

1983‐84年度に、11月を財団と定め、RI 理事会と財団管理委員会は、毎年11月15日を含む1週間

をロータリー財団週間とする事に決めました。 

略語 

ＤＤＦ（District Designated Fund） ：地区財団活動資金 

ＷＦ（World Fund） ：国際財団活動資金 

地区財団委員会の日程 

2011年11月23日（水）全国財団地域セミナー（大阪国際会議場） 

11月28日（月）フィリピン第3800 地区マッチング・グラント視察 

2012年2月18日（土）第２回財団セミナー（ホテルオークラ）（57クラブ財団委員長対象） 

 

財団への寄付 

主な寄付は、年次寄付・恒久基金寄付・使途指定寄付・冠名奨学金などがあります。 

ロータリークレジットカードも入会をお待ちしております。0.3％還元されております。 

年次寄付プログラム基金は、寄付額の50％はＤＤＦ として3年後に地区に還元され、寄付額の50％

はＷＦ として人道的プログラムなどを賄う資金となります。 

ロータリー財団は、日本政府から財団法人として認定され、本年4月より公益法人として、税制上

の優遇も受けられるようになりました。財団について分かりにくい点は、ご遠慮なくガバナー事務

所へお問合せ下さい。１１月は財団月間です。この機会にお互い理解しましょう。 
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「なんかん育ち」育て隊 奮戦記                 

吉田 文彦 

今年は年明けからの豪雪と３．１１東日本大震災、７．２９新潟福島豪雨災害と過去の記憶に無

いほど災害が続きました。特に東日本大震災は地震と津波、原発事故で国を変えるほどの大きな被

害や影響をもたらしました。幸い、現在まで单蒲地区の農産物からは放射性物質は検出されており

ませんが、消費者の不安は大きな声として届けられております。 

そんななか、電力不足も今年の大きな話題（課題）となり、ＪＡでも例年のクールビズをスーパ

ークールビズとして取り組もうと職員からアイデアを募ったところ、ＪＡの農産物ブランド「なん

かん育ち」のポロシャツ・Ｔシャツを作り着用することでエアコンの設定温度を上げようというこ

とになり作ってみました。当然、それらを着て仕事する事が出来る部署と出来ない部署（人）があ

り、ブーイングも出ましたが勢いづいたらもう止まりません。スーパークールビズの達成と单蒲産

農産物をアピールするアイテムとして予想外に売れ、着用して仕事をする職員の姿を見たお客様か

らもご注文を頂きました。これに気を良くした数名の若い職員が「なんかん育ち」育て隊というわ

けのわからない無償の部隊を結成し、仕事の終わった後に何やら企てる会議を重ね、まだ額に汗か

く９月にはウォームビズアイテムとしてジャンパーとカーディガン、トレーナーを発表する有り様。

「おいおい、調子に乗るな！」の私の声など完全無視で、とうとう「なんかん育ち」の文字とキャ

ラクターのコメ粒の絵が入った２種類のキャンディーまで作ってしまいました。流石にこのキャン

ディーは小さすぎてアピール度が不足と不評ですが、来店下さったお客様にお配りしております。

ネットや新聞・ラジオで取り組みが紹介され、県内の他ＪＡからの問い合わせが来ると、決まって

私は「暴走」ですと答えることにしています。ひょんな事から職員の愛社（組）精神が盛り上がり

ましたが、しばらくは「暴走」にブレーキを踏んで行かなければと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


